

DANKSAGUNG

Wir möchten uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für ihre Verbundenheit, Wertschätzung und die zahlreiche Anteilnahme bedanken. Das Vertrauen und die Wertschätzung die meinem lieben Mann und Vater

Heinrich Schellenberg

20. Juni 1920 – 19. Mai 2015

zuteil wurde hat uns tief bewegt. Es ist schön zu spüren mit unserer Trauer nicht alleine zu sein und die vielen tröstenden Worte und die Anteilnahme haben uns tief berührt. Liebe und Erinnerung ist was in unserem Herzen bleibt und uns dankbar zurückschauen lässt auf die wunderschöne gemeinsame Zeit.

Bedanken möchten für uns auch für die Spenden an die Einrichtung Pigna «Raum für Menschen mit Behinderung».

Bachenbülach, im Mai 2015

Die Trauerfamilie